

Discurso de Apertura “Congreso TEI 2024”

**Decana de la Facultad de Filosofía, Historia, Letras y Estudios Orientales
Claudia Pelossi**

Queridos colegas, estudiantes y amigos,

Es un honor para mí darles la bienvenida formal al Congreso TEI 2024 *Textos, lenguas y comunidades*, aquí, en la Universidad del Salvador. Aunque nuestro congreso ya comenzó el lunes, hoy marcamos la apertura oficial de este evento tan significativo.

La Universidad del Salvador se halla abocada desde hace años a la incorporación de nuevas tecnologías. Este compromiso con la innovación y la excelencia académica nos ha permitido avanzar significativamente en la formación de nuestros estudiantes, preparándolos para enfrentar los desafíos del mundo moderno.

El Congreso TEI, que celebra su vigésimo cuarta edición, es un testimonio del progreso y la colaboración en el campo de las Humanidades Digitales. Desde sus inicios, la *Text Encoding Initiative* ha sido fundamental en la codificación de textos para las Humanidades y Ciencias Sociales, y ha logrado crear una comunidad global dedicada a la preservación y accesibilidad del conocimiento. Es por ello que para nosotros es un gran privilegio ser los anfitriones del primer Congreso TEI celebrado en América Latina.

A lo largo de estos días, tenemos la oportunidad de participar en talleres, presentaciones y debates que nos permiten compartir conocimientos y experiencias. Durante los días 7 y 8 de octubre se dictaron talleres iniciales y avanzados sobre edición y publicación de textos con TEI, y los días 9, 10 y 11 corresponden a sesiones de conferencias plenarias, presentaciones y demos.

Estoy segura de que este congreso será una plataforma para el intercambio de ideas innovadoras y la creación de nuevas colaboraciones.

Les agradezco a todos por su presencia y participación, sobre todo a la TEI por habernos honrado como sede 2024, agradezco al denodado esfuerzo de la Dra. Gimena del Rio, al Rectorado de la Universidad, al equipo de nuestra Facultad, a la Secretaría de Extensión y a todos lo que lo hicieron posible con sus aportes técnicos.

Espero que disfruten de este congreso y que juntos podamos seguir avanzando en el camino de la innovación y el conocimiento.

¡Bienvenidos al TEI 2024!